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“荣耀·联大十二年”再现联大发展历程及“责任企业”
同行纷纷致电祝贺并“取经”，学生和家长的咨询及报班量大增

联大人永远把“育人”和“责任”放首位
“这些天，老朋友

和同行一见面就问出
特刊的事。没想到反
响还不小呢。”说起两
周前联大教育集团出
的“ 荣 耀·联 大 十 二
年”，该集团董事长兼
党委书记、郑州联大外
国语学校校长甘宇祥
连用了几个“没想到”，
他感谢人们对联大的
认可，并说“郑州联大
永远是大家的联大”。

6 月 26 日，联大在
郑州晚报以单叠8个版
特刊形式，开创了省会
郑州乃至河南省民办
教育培训机构以单叠
的特刊先河。特刊一
问世，因其内容客观翔
实、图文并茂、可读性
和参考性强而在社会
产生了很大影响。记
者了解到，联大十二个
校区也迎来了较以前
更多的咨询量及报名
人数。 记者 唐善普

“这段时间咨询量和报名人数明显
增加不少。”

6 日，在联大文化路模具校区二
楼，五个前台工作人员正在接待七个
学生和五个家长的咨询，每个人都忙
得不可开交。在接待室外边的宣传册
展台上，“荣耀·联大十二年”醒目地放
在那里，两个家长正各拿一份细心地
翻看着。

“内容很丰富，大致看了一遍，基本
上对联大有了更深的了解。”家长夏先生
说，尤其对“甘宇祥：我喜欢‘老师’这个
称谓”、“联大人身上大写着‘责任’两字”
这两篇稿子很喜欢。

“一个规模这么大的民办教育机构
的老总，至今对‘老师’称谓不忘，说明了
他能把教学当主要的事来做。从他们
12年来做的这些公益事来说，确实很有

‘责任’。一个民办学校能做到这一点，
真的不容易。”夏先生说，把孩子放在这
样的辅导班很放心。

夏先生的话得到另外三个家长的赞
同。林女士说，她要把这份报纸拿回去，
和孩子商量报班。“给我的同事也带一
份。”康女士说，有了这份报纸，一看就知
道好坏。

据联大提供的统计数字：咨询量和
报名较同期增长了20%左右。

事实上，联大出单叠特刊的影响已
超过了业界，同时也通过网络“走”出了
河南省。

“这些天，老朋友和同行一见面就问
特刊的事。没想到反响还不小呢。”说起
特刊，该集团董事长兼党委书记、郑州联
大外国语学校校长甘宇祥连说了几个

“没想到”。
据他介绍，不仅仅是同行，一些其他

行业的负责人看到或听说联大的举措
后，特意在网上看了，然后打电话与他沟

通交流，认为此次策划及内容的准确定
位、深度采写、全方面的视角下的梳理和
内容安排等，都很到位，很有说服力。

远在浙江民办教育培训的英博外语
王校长，对这次尝试同样赞赏有加，认为
给他们提供了不一样的推广宣传模式。
不久前刚到联大来“取经”的启扬外国语
的负责人说，联大稳健发展，掌舵人的人
格魄力很让他信服，这次的宣传模式也
给了他一个积极的启发与借鉴，这种宣
传对民办机构非常有实效。

“应该说是开创了省会郑州乃至河南省民办教育培训
机构以单叠 8个版的特刊先河。”聊起这些天人们对联大出
特刊的热议，甘宇祥冷静中不乏自信。

在他心中，联大12年在郑州的发展，每一年每一步每一
个校区，每一个项目的成功推出，每次活动的成功举办，以
及与高等院校和相关企业的强强联合共谋发展等，都少不
了人们对联大的支持与信任。虽然这些年联大也在公益事
上做了一些力所能及的“善举”，但离他的目标还差很远。
今后将一如既往地把“责任”二字放心间，在助学支教、帮贫
困生、奖励优秀生等方面，加大资金和行动的力度。

“感谢人们对联大的认可，我想通过郑州晚报告诉家长
和学生：郑州联大永远是大家的联大。”甘宇祥说，联大人将
永远把“育人”和“责任”放在首位，培育出更多优秀的学生。
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